

Auge in Auge mit Mailand

Cottbuser Augenärztin mit Spitzentechnologie

Cottbus (gg). Patienten mit stark herabgesetzter Sehkraft können in unserer Stadt auf weltweite Spitzentechnologie setzen. Den Durchblick in Sachen modernster Linsentransplantation hat Dr. Sylvia Paulig, Augenärztin im Ärztehaus Schweriner Straße. Vor wenigen Tagen operierte sie erstmals nach einer Methode aus Mailand: Beim IOL-VIP-System werden Intraokularlinsen eingesetzt, die bei entsprechendem Training, das Bild auf eine gesunde Stelle der sonst erkrankten Makula projizieren. Hoffnung für Patienten, denen bislang weder operativ noch anders geholfen werden konnte.



Dr. Chiara Pierrottet (re.), leitende Oberärztin der Mailänder Universitätsaugenklinik überzeugte sich persönlich von der Professionalität der deutschlandweit ersten OP mit dem IOLVIP-Systems in der Praxis von Dr. Sylvia Paulig Foto: Grube

